
別記様式

担当課 学務課

会 議 の 名 称 第２回田間宮小学校 学校運営協議会

開 催 日 令和５年９月１２日（火）

開 催 時 間 １２時００分 開会・１４時００分 閉会

開 催 場 所 田間宮小学校 第２会議室

議長(委員長・会長)

氏 名
会長 奈良 髙男

出席者(委員)氏名

（出席者数）

（会長及び委員名出席）

・奈良 髙男 ・長島 祥一 ・山川 佐知江

・橋本 浩 ・大橋 誠 ・神澤 和美

・江原 新治 ・山本 泰史 ・江藤 大輔 （9名）
欠席者(委員)氏名

（欠席者数)

（欠席委員名）

金子 裕昭 （１名）

傍聴の可否

（傍聴者数）
可（０名）

会

議

の

内

容

（議題）

１ 学校運営の現状及び課題について

２ 学校評価について

３ 質疑応答・意見（意見交換）

（決定事項など）

（１）２学期の学校運営の説明（２）学校評価の報告（３）意見交換

＜主な意見等＞

・JRCの活動を時々手伝っている。

・登校指導の際、校長先生、教頭先生、主幹の先生が自ら地域やボランティアの

方、子供たちにあいさつを行っている。一丸となって見守っている。

・登校指導は、以前より関わってくれる人が増えた。ただし、継続することが大

切なので、学校側が感謝を伝えていく必要がある。学校だよりは地域の人も読

むので、感謝の一言葉を載せるとよいのではないか。

・PTAを負担と思っている保護者が多いのが課題である。PTAの活動を周知してい

く必要がある。また、PTAの活動は、楽しく貴重な活動であることもアピール

するとよい。

・挨拶は、その時々の気分や天候等によって変わる。昨年度より挨拶する児童が

減ったように感じた。

・授業中は、積極的に挙手をしている。

・学校評価は、低いところだけでなく良いところももっとアピールするとよい。

学校の強みを記述式のアンケートでとることでそれが子供たちの誇りになる。

・本日の学校運営協議会の時間が少し短く、時間に追われた感じがした。もっと

意見交換できるように３０分早める等、時間の確保をしたい。

配
布
資
料

１ 次第

２ 学校運営協議会資料

３ 令和５年度 一学期学校評価資料

４ 業務改善の取組状況資料

５ １５０周年記念についての資料


